



ATEJA®
INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD
www.ateja.co.id



SOECHI GROUP
士志集團

新高記
SINGAPORE KOO KEE RESTAURANT
SINGAPORE • CHINA • INDONESIA

Indonesia
INTERNATIONAL MEDIA,

Raih Prestasi di Ajang Fornas, ADYTI Jatim Gelar Syukuran dan Rayakan Mooncake Festival



SURABAYA (IM) - Pengurus dan anggota ADYTI (Asosiasi Dong Yue Tai Ji Quan Indonesia) Jawa Timur menggelar syukuran atas perolehan prestasi dalam Fornas (Festival Olahraga Rekreasi Nasional) Palembang dan Kejurprov (Kejuraraan Provinsi) Wushu Jatim, bertepatan pula dengan Mooncake Festival di Restoran Kowloon, Surabaya, Minggu (11/9). Pada kesempatan tersebut mereka juga sekaligus merayakan Mooncake Festival.

Acara dihadiri para pengurus, anggota dan atlet ADYTI Jatim, Wirawati Hartawan Ketua Umum ADYTI, Herlina dan Bambang dari Kormi (Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia) Jatim.

Ketua ADYTI Jatim Ang Meliana Adikoesoemo me-

ngucapkan terima kasih kepada para atlet ADYTI Jatim yang sudah menyumbangkan medali dalam dua kejuaraan.

Ang Meliana meminta seluruh anggota ADYTI Jatim aktif mengikuti kegiatan dan berkontribusi.

Ketua Umum ADYTI

Wirawati Hartawan juga memberikan ucapan selamat atas prestasi yang diraih ADYTI Jatim. "Jatim itu gudangnya Taiji. Belajar Taiji itu kepada Laoshi agar gerakan teknik dasarnya benar dan betul, sehingga menyehatkan. Jika dasarnya salah, malah bisa mencederai,"

jelas Wirawati yang meminta seluruh sasana bersatu saling sharing ilmu.

Adi Setiagio, selaku Pembina ADYTI Pusat mengatakan pertemuan bersama anggota baru bisa digelar sekarang, karena adanya pandemi. Pertemuan sebagai apresiasi atas

prestasi yang diraih ADYTI Jatim, juga bertepatan dengan perayaan Mooncake Festival yang penuh arti.

Dia menjelaskan bahwa ADYTI didirikan oleh mendiang Tjandra Herawati Widjaja penuh perjuangan harus dipupuk lebih besar, maju dan jaya.

Oleh karenanya, Adi Setiagio meminta seluruh anggota merasa memiliki ADYTI, sehingga berkontribusi terhadap organisasi, menjadi bagian dan bertanggungjawab agar tetap solid serta maju.

"Kita mesti bersyukur karena memiliki hobi olahraga

Taijiuan yang sangat positif, apalagi bagi usia kita," imbuh Adi Setiagio.

Erlin Darmayanti, selaku Pembina ADYTI Jatim berharap ADYTI sebagai organisasi tetap solid bersatu meraih prestasi.

Sementara itu, Bambang mewakili Ketua KORMI Jatim, mengapresiasi ADYTI Jatim atas prestasinya yang berarti mengharumkan nama KORMI Jatim dan Provinsi Jawa Timur. Dalam acara tersebut, pengurus ADYTI Jatim menyerahkan hadiah kepada para juara.

Sepanjang acara, Lie Hwa selaku pembawa acara mengajak seluruh hadirin untuk bernyanyi, line dance dan melakukan gerakan Taiji Quan bersama. •vivi



Pemberian hadiah kepada para pemenang



Adi Setiagio menyerahkan hadiah



Melakukan gerakan Taijiquan bersama



Pertunjukan jurus tongkat.



Penampilan Line dance bersama

Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Mingbao Shange Semarang Rayakan Mid Autumn Festival



Warga kurang mampu yang menerima paket cinta kasih berfoto bersama.



Para pengurus Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Mingbao Shange Semarang berfoto bersama.

SEMARANG (IM) - Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Mingbao Shange Semarang, Sabtu (10/9) lalu menyelenggarakan Mid Autumn Festival.

Perayaan Mid Autumn Festival ini telah diselenggarakan selama bertahun-tahun.

Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Mingbao Shange Semarang dan warga kurang mampu bersama-sama merayakannya.

Semua mengetahui, tidak setiap keluarga berkemampuan menyelenggarakan perayaan Mid Autumn Festival. Sejumlah keluarga karena kurang mampu tak dapat



Para pengurus Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Mingbao Shange Semarang bersama-sama berdoa.

merayakannya. Oleh karena itu, Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao



Ketua Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Mingbao Shange Semarang Xie Xiang Yun menyerahkan paket cinta kasih.

bersama-sama merayakan Mid Autumn Festival. Sekaligus membagikan paket cinta kasih kepada mereka. Hal ini diharapkan bisa membantu mereka mengatasi sejumlah kesulitan. Malam itu kita meny-

sikan mereka semua penuh kebahagiaan. Mereka semua merasa terhibur. Tentu saja, kegiatan ini dapat berlangsung dengan lancar karena dukungan semua pihak dan semua donatur.

Di malam perayaan Mid Autumn Festival yang indah ini, Yayasan Sosial Bhakti Moral De Jiao Hui Mingbao Shange Semarang menyalakan lampion untuk kerabat dan teman.

Diharapkan teman-teman yang memasang lampion di sini dapat memperoleh kesehatan, kemakmuran, sukses dalam segala hal serta bisnis yang maju. •idn/din

Peresmian Pusat Riset Kerjasama Industri Tiongkok-Indonesia dan Pengangkatan Didi Dawis Sebagai Penasehat Utama

JAKARTA (IM) - Seremoni Peresmian Pusat Riset Kerjasama Industri Tiongkok-Indonesia dan Pengangkatan Didi Dawis sebagai Penasehat Utama (Unveiling and Chief Consultant Appointment Ceremony of China-Indonesia Industrial Cooperation Research Center) telah dilangsungkan di Fujian Normal University of Technology, Fuqing Provinsi Fujian, yang disiarkan lewat aplikasi zoom, Rabu (14/9) mulai pukul 09.00 WIB.

Acara peresmian dilakukan oleh Dubes Indonesia untuk RRT Djauhari Oratmangun bersama Secretary of the Party Committee of Fujian Normal University of Technology Lai Hairong, President of Fujian Technical Teachers College Liao Shenji serta pejabat terkait.

Acara ini diikuti secara daring oleh Ketua Umum

Perhimpunan Fujian Indonesia Didi Dawis, Ny Didi Dawis, Wakil Presiden Confucius Institute Universitas Al Azhar di Jakarta Murni Djamal, Direktur Institut Konfusius Tiongkok di Universitas Al Azhar Indonesia Niu Haitao, Dosen Terbang Fujian Normal University of Technology Aimee Dawis dan Sekjen Perhimpunan Fujian Indonesia Wie Fei di Kantor Perhimpunan Fujian Indonesia, Jakarta.

Lai Hairong dalam sambutannya menjelaskan tentang Pusat Riset Kerjasama Industri Tiongkok-Indonesia dan pengangkatan Didi Dawis sebagai Penasehat Utama.

Dubes Djauhari Oratmangun mengungkapkan kegembiraannya atas diresmikannya Pusat Riset Kerjasama Industri Tiongkok-Indonesia di Fujian



Dubes Djauhari Oratmangun



Lai Hairong



Didi Dawis



Murni Djamal

Normal University of Technology. Ia juga memberikan profisiensi kepada Didi Dawis yang diangkat menjadi Penasehat Utama.

Djauhari mengatakan hubungan bilateral Indonesia dengan RRT harus terus diperkuat dan ditingkatkan dari waktu ke waktu. Dan ia sendiri menyaksikan bagaimana komitmen Presiden Joko Widodo dan Presiden Xi Jinping dalam memajukan hubungan yang strategis demi kemajuan kedua negara.

Ia juga mengatakan kota

Fuqing dan Provinsi Fujian merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan hubungan yang menyeluruh antara Indonesia dan RRT. Maka keberadaan Pusat Riset ini sangatlah strategis.

Sementara Didi Dawis atas nama Perhimpunan Fujian Indonesia, mengucapkan selamat atas peresmian Pusat Penelitian Kerjasama Industri Tiongkok-Indonesia dari Fujian Normal University of Technology. "Atas nama Perhimpunan Fujian Indonesia saya menyatakan rasa hormat dan selamat atas diresmikannya

Pusat Penelitian Kerjasama Industri Tiongkok-Indonesia ini," kata Didi.

Lebih jauh Didi mengatakan, Presiden Joko Widodo dan Presiden Xi Jinping telah mengadakan pertemuan bilateral beberapa waktu lalu dan mencapai konsensus penting. Kedua belah pihak terus memperdalam kerja sama berkualitas tinggi dalam pembangunan bersama.

Ia juga mengatakan, Fujian Normal University of Technology terus berkembang pesat di bawah para pimpinan kampus dari peri-

ode ke periode. "Khususnya dalam beberapa tahun terakhir, di bawah kepemimpinan Sekretaris Lai Hairong, telah melihat jauh ke depan dan mengikuti perkembangan zaman, dan telah mengembangkan pendidikan kejuruan yang berkualitas tinggi yang dibutuhkan untuk ekonomi dan sosial regional. Serta menjalin hubungan kerja sama dengan lebih dari 30 universitas asing dan lembaga penelitian" ujar Didi.

Didi menegaskan, peresmian Pusat Penelitian Kerjasama Industri Tiongkok-Indonesia ini, mencerminkan pendalaman lebih lanjut dan praktik konsensus yang dicapai oleh para pemimpin kedua negara. Kontribusi Fujian Normal University of Technology termasuk di dalamnya menyangkut pertukaran budaya dan konstruksi ekonomi antara RRT, Indo-

nesia dan dunia akan dicatat dalam sejarah.

Sedangkan Murni Djamal, menyampaikan terima kasih yang tulus kepada Presiden FPNU yang telah mempercayakan dirinya untuk mewakili FNU menyerahkan Piagam Pengangkatan kepada Didi Dawis, sekaligus mengucapkan terima kasih kepada Dubes Djauhari yang telah berinisiatif bersama Presiden FPNU untuk secara resmi membuka tabir kerja sama yang disebut "Pusat Penelitian Kerjasama Industri Sino Indonesia", yang melayani langsung tuntutan industri Sino Indonesia dari kedua negara.

"Kami sangat berharap, tentunya pusat penelitian ini akan memainkan peran yang luar biasa dan penting dalam mewujudkan semua program kerjasama FPNU dan Perhimpunan Fujian Indonesia di masa depan," kata Murni. •vlt



Dubes Djauhari Oratmangun, Lin Hongxiu, Shen Ziling, Yang Liqing, Lai Hairong, Liao Shenji saat prosesi peresmian Pusat Riset Kerjasama Industri Tiongkok-Indonesia Fujian Normal University of Technology.



Djauhari Oratmangun dan Liao Shenji dalam acara pertukaran cenderamata.



Suasana jalannya acara di Fujian Normal University of Technology, Fuqing, Fujian.



Murni Djamal menyerahkan Piagam Pengangkatan kepada Didi Dawis, didampingi Ny Didi Dawis, Aimee Dawis, Niu Haitao, Wei Fei dan Budi Dawis.

Yayasan Laut Selatan Jakarta Rayakan Mid Autumn Festival



Pengurus dan anggota yayasan sembahyang dewi Ma Zu, memohon negara aman dan rakyatnya tenang serta dilimpahi berbagai keberkahan.

JAKARTA (IM) - Pengurus dan anggota Yayasan Laut Selatan Jakarta, Minggu (11/9) lalu merayakan Mid Autumn Festival secara sederhana di sekretariat mereka, di Jakarta.

Tokoh yang hadir antara lain Wakil Ketua Yayasan Laut Selatan Jakarta Huang Liang Peng, Ketua Pembina Usin Sumbadji dan istri, Zhang Wei Zhong, Tang Yun, Wang Chun Guang serta Ketua Perkumpulan Warga Hainan Singkawang Fu Gong Yuan dan tokoh lainnya serta warga Hainan Jakarta. Huang Liang Peng dalam



Huang Liang Peng

pidatonya menyampaikan salam hangat kepada semua pihak.

"Bisa menyaksikan semua pihak bekerja keras dan dengan gembira berpartisipasi



Zhang Wei Zhong

dalam perayaan Mid Autumn Festival kita," ujarnya.

"Saya mengucapkan selamat berkumpul bersama kembali dengan penuh rasa gembira. Sekaligus mencicipi



Usin Sumbadji

kue bulan yang manis dengan harmonis. Selamat merayakan Mid Autumn Festival kepada para warga Yayasan Laut Selatan Jakarta," ujarnya lagi.

Dia berharap para warga



Tang Yun

Hainan selain mempelajari bahasa Indonesia dan bahasa Inggris, kita juga harus menguasai bahasa Tionghoa dan dialek Hainan.

Ketua Pembina Usin



Wang Chun Guang

Sumbadji menyatakan dirinya merasa amat gembira dapat berkumpul bersama semua pihak.

Merayakan Mid Autumn Festival bersama-sama.

Dia berharap para warga lebih bersatu, meningkatkan rasa persaudaraan serta bergandeng tangan membangun hari esok yang lebih indah."

Zhang Weizhong dalam sambutannya menyatakan pentingnya untuk mempelajari bahasa Tionghoa, mengembangkan tradisi budaya Tionghoa. Khususnya dialek Hainan.

Seusai berpidato, semua pihak berfoto bersama dan makan bersama.

Reuni yang penuh kehangatan tersebut berakhir dengan sukses. • idn/din



Ketua Perkumpulan Warga Hainan Singkawang Fu Gong Yuan (belakang, kelima dari kiri) berfoto bersama pengurus Yayasan Laut Selatan Jakarta.



Kelompok Pemuda Hainan Jakarta berfoto bersama.



Seluruh Warga Yayasan Laut Selatan Jakarta berfoto bersama.